

Vor den Toren Wiens

Die Mega-Show der Baugiganten ist ausverkauft“, frohlocken die Veranstalter

und konstatieren: „Keine Spur von Krise!“ Zwar sind 20 Ausstellungsplätze storniert worden, diese waren jedoch heiß begehrt – und gingen weg wie die sprichwörtlichen warmen Semmeln. Ja, der ausrichtende MAWEV-Verband spricht gar von „Österreichs wohl erfreulichster Wirtschaftsmeldung der letzten Wochen“. Europas größtes Demonstrations-Event von Baumaschinen und Baufahrzeugen bespielt eine riesige Fläche von sage und schreibe 200.000 Quadratmetern. 300 Firmen aus acht Nationen zeigen die Highlights aus ihrem Angebot.

Erstmalig wird die MAWEV-Show dabei in Kottingbrunn, 30 Kilometer südlich von Wien, ausgetragen. Am vorherigen Standort, dem Wirtschaftspark Enns/Hafen in Oberösterreich, war es einfach zu eng geworden. Günstig gelegen ist das Areal allemal: Über Wien und die A2 ist es leicht zu erreichen.

„Auf rund der Hälfte der Fläche werden Maschinen im realistischen Einsatz gezeigt, die auf diese Weise von Interessenten gleich vor Ort getestet werden können. Das macht die MAWEV-Show für Bauunternehmer ungemein spannend“, erläutert Verbandspräsident Ferdinand Beringer das Konzept.

Es wird laut in Österreich. Südlich von Wien hebt bereits der Boden, wenn die MAWEV los geht. Die Vorschau von Kran & Bühne.



Unter Grazer Regie läuft die Show nun von Mittwoch bis Samstag (früher Donnerstag bis Sonntag). Nilly Nail, Chef der Messe Graz, ist nicht nur vom „Offensivgeist der Baubranche“ begeistert, er freut sich auch über ein „tolles Teamwork“, das in den letzten Wochen und Monaten im wahrsten Sinne des Wortes Berge versetzt hat. So wurden auf der gesamten Ausstellungsfläche im Schnitt 20 Zentimeter Humus abgetragen, zwei Kilometer Straßen gebaut und 1,2 Kilometer Leitungen für die Strom- und Wasserversorgung verlegt.

Mit Prognosen hinsichtlich der Besucherzahlen ist Nilly Nail vorsichtig. „Für uns wäre es schon ein großer Erfolg, wenn wir an den Rekord vom letzten Mal herankommen könnten.“ Der liegt bei mehr als 34.000 Besuchern.

Rothlehner ist mit einer Auswahl aus seinem Sortiment an Bluelift-Raupenarbeitsbühnen, DenkaLift-Bühnen und LKW-Bühnen von GSR vertreten. Maltech bringt diverse JLG-Maschinen damit, darunter die Liftlux-Schere 153-22, die Dieselscherer 260MRT, den Teleskopklader 2505 sowie die Teleskopbühne 460SJ. Zudem wird eine Wumag WT 220 und eine 15-Meter-Scherenbühne von H.A.B. gezeigt.

Vier Fahrzeuge präsentiert die Goldhofer AG „Die Mawev ist ebenso einzigartig wie spektakulär, und wir erhoffen uns einen starken Impuls für unsere Auftragslage“, sagt Vorstandsvorsitzender Stefan Fuchs.

Ausstellerliste (Auszug)

Alpina Kranverleih und Transport
Dorn Lift
Faymonville
Goldhofer
Heinz Bühnen
Hematec Arbeitsbühnen
Hetronic
HKS Dreh-Antriebe
IPAF Deutschland
Maltech Arbeitsbühnen
NBB Controls & Components
Pfeifer Seil- und Hebetchnik
Rothlehner Arbeitsbühnen
Teufelberger Seil
Theisen Mietpark
Vermeer
Volvo Baumaschinen
Wacker Neuson
Wolffkran

Alle Infos

Was? MAWEV-Show
Wann? 25. bis 28. März 2009,
täglich von 9.00 bis 18.00 Uhr
Wo? Kottingbrunn
www.mawev-show.at



Anreise

A2 - Ausfahrt Baden oder Leobersdorf
[folgen Sie dem Leitsystem]

GPS-Koordinaten:
47° 57' 24" North
16° 15' 52" East
2542 Kottingbrunn

Näherungssuchbegriff:
Flughafen Kottingbrunn

